

「つながりのある元気なまち」についてご意見などがございましたら記入してください。

わくわく号はどこに行っても一律 150 円なのでかなり助かっています。

これからも続けて欲しいです。本数も満足しております。

つながりのあるまち？あまり感じませんね。

みんなが楽しめる集まれる企画を沢山してくださいといいのかな。

通勤時間帯など多くの人に乗る時間帯は、わくわく号の本数を増やしてほしいです。

平日の日中に働いている者が参加できる活動はほぼ無い。

無職と主婦と自営業の方の活動が多い。

いつも決まった人々だけが身内で楽しんでいるという印象が強く税金をたくさん払っている市民や世帯への還元は全く感じられない。

要らなくなった本を図書館等に提供できる環境は用意しないのか？

市の公共施設が朝霞駅側ばかりに偏っている。

町内会での繋がりが無くなって来ている気がします

今の時代、高齢者の介護で働き盛りの世代や、老老介護が問題になっていますが、仕事を辞めて介護に専念していたり、1人で抱え込んでうつになっている方が多いので自分自身の近い将来の事への不安も含めて、なんとか生きやすい街作りに力を入れて欲しいと思います。

特に1人息子の、親の介護に関してはなかなか厳しいものがあると思います。

実施して継続することで、需要が掘り起こされるという傾向があります。

今後も議論もさながら、試みるという方向で、事業を展開していただきたい。

高齢者の集まれる場所の運営を自主的に出来るよう補助していく方法を考えられませんか？参加してもマージャンやお茶だけで(聞くところでは)良いのでしょうか

介護保険使用前の高齢者の一人ぼっちの昼間を考慮したミニデイ的にサークル活動(メイあさかセンターのような)を市が補助してもっと市内に増やして行ければと思います

いまは働いており、参加できませんが、年を重ねたら、広報などをみて、参加できるイベントがたくさんあればいいなと考えています。

わくわく号、本数が少ない。

項目がここであっているか分からないのですが。

現在、育休中なため職場で毎年受けていた健康診断がありません。

心配なので休みの間も受けたいと思ったのですがどうすれば良いか分からないなと思いました。

人間ドックでなく、普通の？健康診断は受けられるのか広報誌等に情報があると良いなと思いました。

10年住んでいるが、つながりを感じたことはない。

がん検診ぐらいしか利用していないので、わからないですが 郵便局が東口の近くにないので不便を感じている。

趣味でつながりをつくれる仕組みを作って欲しいです。

毎週末ペット(犬)と出かけるのですが、和光市のドッグラン、戸田市のドッグラン、所沢市のドッグランへ行っています。

つながりも、落とすお金も他の市となり、残念です。

子育てと自然環境に恵まれた素敵な街ですが、ドッグランがないだけで、消費とつながりが、近隣の自治体に依存せざるを得ないのが残念です。

学びの機会や運動の機会が比較的多くあるので、良いと思います。

自治会の活動には参加できるときは参加しているので、引き続きの支援お願いします

年齢を超えての繋がりが出来ると良いですね

コロナ禍が収束した際にはいろんなイベントの企画と支援を期待してます

朝霞ストリートテラスはまさに

「つながりのある元気なまち」の象徴だったと思います。

ワクワク号に生活保護は必要でしょうか？

それより老人に保護した方が良いといつも感じます

町内会の高年齢化が問題。

昭和 40 年代に移住してきた方ですら『新参者』と見なされているので、意識の刷新が必須と思われます。

自分が 20 年前に越してした時の朝霞市の人口が 11 万人から 12 万人程度だったのに対し、今は 14

万人を見据えた都市となってきた中で、元々の地主や昭和 40 年代移住組の意識が「昭和のまま」というのが最大の課題と思います。

住みやすい街とは、クレマーや障害児を抱えた家族だけが住みやすい街ではなく、他の都府県からも幅広い人材から「良いなー」と思われる必要があるのではないかと思います。

近所の商店街がだんだん店じまいしてしまって、寂しく感じます。

総合体育館は、よく利用させてもらってます。満足です。

自治会・町内会には入りづらい。

世代や考え方の違う人からとやかく注意されるのは嫌だけれど、いざというときの避難のこととかを考えると入ったほうがいいのかなと思う。

趣味のサークルとかは子どもがいたら通えないし、何事にも保育がないことが行けないネックになっている。

最寄り駅の朝霞台駅に、大栄翔の横断幕が出来た。

活気があっていいと思う。

まえは、ぼぼたんのまたハグできるまで頑張ろうだった。

駅を通勤で使うので、メッセージがあると良く見えています。

運動施設の開催予定をホームページで分かるようにしてほしい。

スポーツ観戦が好きです。特に陸上競技場は自慢できる競技場だと思います。

前もって予定がわかれば観戦に行きたいです。

図書館の本を、新しいものを入れたらより利用されるのでは。

朝霞台駅の近くに住んでいます。

市役所、警察署、税務署、保健所、大きな施設は朝霞駅ばかり。

手続き等がある場合、電車に乗って朝霞駅まで行かないと出来ません。

規模は小さくても良いので朝霞台駅の方にも施設を作って欲しい。

高齢になった時を思うと不安です。

朝霞の商店街をもっと活性化したいです。

商店街なのにバスが通ってる事に驚きます。

車が通るのも驚きます。

折角、商店街があるので、若い人たちで、お店をやりたい人を集めて、一人暮らしの人、お年寄りなど色々な世代が安心して歩いて買い物出来るようにしてほしいです。

お惣菜屋さんとか、子供が少ないお金でも買えるおやつのお店とかいいかもですね。

つながりは結構あると思いますが、町内会によってかなとも感じます。

強制力がないので一斉掃除出てこない家庭もあります。

みんなで使う道路やゴミ置き場をやはり協力して綺麗にしていくのは、住んでるものの義務だと思うのですが？

あと、カラスが増えてきたように感じます。ゴミがしょっちゅう荒らされています。何とかして貰えないでしょうか。

Q8 に書きました。三原地区にはコミュニティセンター、児童館、図書館がありません。子供や高齢者の利用施設が必要です。

それから、所沢市の角川美術館横の、公園などに民間企業参入させることでカフェなどの併設などをし、公園利用の活性化の活動がはじまっています。朝霞の森にもそういったカフェ導入などの予定はないのでしょうか。活性化に繋がるかと思います。その他、朝霞の森の緑の配置、デザインは改善の余地があるように感じます。

空き家などの解体やリノベーションでコミュニティスペースがあると嬉しいです
至る所にベンチなどがあると嬉しいです

バスは根岸台には通っていない

自治会、町内会の存在意義が低下している

市内バスは 二丁目には一本も通っていません

がん健診・ヘルスチェックも年齢制限などがあり、わかりにくいです。

受診の際に医師から「朝霞市の健診を受けることができます」と教えてもらい受けたことがあります。

商店街の支援は、朝霞駅周辺は支援をうけているのかもしれませんが朝霞台駅周辺はあまり感じられません。

その他の取組は接点がないので、利用したことがなくわかりません。

時間や内容が限られており、あまり恩恵は感じられない。

普通に外出して生活いるが、近所はよく知らない家や人ばかりで、つながりがあるまちとは程遠い気がする。

町内会は不要だし、赤い羽には募金したくない。

(募金の使い道に納得できない為)

朝霞の森での市民活動や公民館での趣味のサークル、勉強会、商店会との取組による街ぐるみのイベント等、様々な形で市民と行政が一体となってより良い市民生活を目指していると感じます。

基本的には充実していると感じるが、図書館の本の少なさや市バスの本数の少なさは改善されない。年を取って車も乗れなくなり、行動範囲が狭まるとすると、老後の不安を感じる。この点は先の世代のことも鑑みて改善していただきたい。

まだ利用していないのでどちらともいえない。

駅近辺から外れると「わくわく号」もルートが限定され、不便

参加方法が良く分からない。

わくわく号が和光市と連携してほしい。

それ程住民同士に繋がりは感じられない。

いつもお散歩でお会いする民生委員だと名乗る人に、認知症が酷くなった老人がいるので注意して見て欲しいとお願いしたが、何もしてくれた気配もなく。

その後、孤独死しました。

そんな出来事も、1つの出来事にすら感じないと次にお会いした時に感じガッカリしたので、何か思う事がある時は自分で動こうと思いました。

朝霞市内のイベントや商工会の活動等はとても盛んだと思います。

市内に大型ショッピングモール等が無い為市外とのつながりはないので「つながりのある元気なまち」とは言えないと思います。

熟年の先輩方が、色々な所で市内で元気に活躍されている様子を見たり、広報紙などで知ると、朝霞はつながりを持てる元気なまちだと思います。

そのような元気で併せて健康づくりにもつながりを持って生活していきたいと思います。

図書館なども遠くて学びの場に触れる機会が少ない。

坂を超えていくのは大変。車がないと行けない。

サークルなどもたくさんあっていいと思う。

自分でキャッチするのが上手いタイプの方には充実していると思います。
キャッチが下手な人に気がついてもらうには宣伝のバリエーションが必要なのかな？と感じます。

よくわからない

身を持って繋がりを感じることは本当に少ない。

朝霞に住む外国人とコミュニケーションが取れるような集まりがあれば良いと思う。

シンボルロードのイルミネーションをなぜ中止したのか、再開してほしい

地域のコミュニティ。ただしこれは公的ではなく私的で、その集合場所に公民館など。

泉水は循環バスのルートも少なく、不便。

市民が利用できる運動施設をもっと増やしてほしい

図書館や総合体育館が駅の近くにあり、ヘルスチェックも充実していると思います。
図書館の図書数を増やしていただけたら嬉しいです。

最近町内会に属さない所帯も増えてきている。地域のコミュニティが大切だということが、若所帯や未加入の所帯にも伝わるような活動をして欲しい。
そうすれば一歩前に進むのでは。

つながりをもたせようとしてるのはお年寄りの方メインに思う。
もちろん、お年寄りの方とのつながりや関係性は大事だが。

私達家族は朝霞市に12年住んでいるが、この問題は60代になってはじめて気付く問題かと思う。
我々夫婦は揃ってどこも利用していない為、意見すらない。博物館にはまだ行ってないため興味がある程度。

わくわく号便利だと思います
もう少し時間がわかりやすいと助かります。
HP 見にくいです。アプリなどがあると助かります。

主な取組内容の中からは、図書館本館と分館はとても満足しています。ただ、雑誌の種類が減らされて、少々淋しいです。「ガルヴィ」や「B-PAL」はありますが、「キャンプカーマガジン」「オートキャンパー」を揃えて欲しい。

商店街活性化活動の支援とは、市独自の商品券発行などのことを指していると思うが、朝霞台駅周辺においては、コロナ禍以前の商店街においても活性化しているとは感じられない。歴史的にオリピック(商業施設)も大事なのかもかもしれないが、新店舗を積極的に誘致するなど、活性化に向けた新しい取り組みを模索すべき。

市内巡回バスは料金が高すぎるし、本数が少なくバス停が少ない。無料の地域もあるなかで普通の東武バスと変わらないので魅力なし。検診や献血は、もう少し宣伝をすべき。

バスは便利です。
それ以外関わったことがないです...

朝霞市の外国人人口が増えているにも関わらず、市役所に行ってもゴミの分別のパンフレットのみが外国語で対応されている。もっと、生活で困った時に参考にできるようなパンフレットがあればいいと思う。ホームページの外国語訳システムはあっても、困窮していてインターネット環境がない外国籍の方にはハードルが高い。

現役世代の横のつながりを作る仕組みは、まったく感じられない。起業家育成では、安価なスモールオフィスの提供が無い。朝霞市で新しい会社や製品を生み出そうという思いはまったく感じられない。

老人が集まれる場がもっとあると良い

自宅から、図書館や中央公民館へのアクセスがあまり良くなく、行きづらいです。公共施設へは、わくわく号を出してもらえると助かります。

私はあまり活用できてませんが、図書館など使いやすいです。

わくわく号のルート増設、増便することで利便性を高めてほしい。

様々な取り組みありがとうございます。「人とのつながり」を都市化が進んだ朝霞で進めて行くことは非常に重要であるとともに難しくも感じています。

住民の 10%近くが流出入を繰り返すまちである朝霞として、ご近所をつなぐを促進する様な取り組みをもっと盛んにしていくにはどうしたらいいかと自身も考えています。

この様な切り口での市の取り組みが新たに考えられればぜひ実行していただきたいです。もちろん、市民として協力もしたいです。

朝霞の森で行われている遊び場などは私自身も子育ての仲間を見つける良いきっかけになりました。

繋がりの前に温もりのある CITIZEN シップ、町が前提。

市からのアナウンス、アピールが不足している感あり。

(1)自治会・町内会への運営支援・加盟率を増やす努力を転入される方々は比較的若い方々ですから、簡単な手続きで入会できる工夫が必要です。

(2)公民館、図書館、博物館、総合体育館などの学びの場の提供・会場の絶対数が不足しています。民間の空き室・空き部屋借り上げ対策などの工夫が必要です。高齢化する中でより身近な場所での学びの集いが可能になります。

(3)生涯学習情報の提供・助成金受給行事は広報あさか掲載が優遇されるがそれは、二重助成と同じです。住民主催の生涯学習事業のPRの方法に広報あさかのスペースを増やしてほしい。嘗ての「生涯学習だより」程の、ページ数は求めませんが。

(4)WHOの「高齢者の元気」にあるように、まちの元気は高齢者の元気—高齢者の元気はまちの元気です。健康で前向きな高齢者が活動しやすい場・役割の多様性を支援する体制が欲しいです。そのような中から世代間交流や、高齢者の知恵や実力を次世代へ継承でき、朝霞独自の文化が育まれていき、転入者も地域になじみやすくなると思われます。

(5)集う場・しゃべる場・相談する場・助け合える場が増えるこちが、つながりの必須だとも思います。

わくわく号はたまに利用し、助かっている。

ただ、あなたの町は「つながりのある元気なまち」ですか？、と誰かに聞かれたとすると、お祭り以外ではあまりそう感じない。

住んでいる地域のせいもあるかもしれないが、どちらかというと静かに落ち着いた暮らしをする町といった印象。

高齢者が多いからしょうがない所もあるけど自治会や町内会の活動をもっと簡素化出来ないものか...

都内に近く便利のために単身者も多いと思います。

ファミリーだけではなくてどんな年代の方にも平等に暮らしやすい事が希望です。

特に高齢になった単身者でも安心して暮らせる街になって欲しいと思います。

市内循環バスはとてもありがたく感じっていますが、夜の運行時間をもっと遅い時間まで伸ばしていただけるとありがたいです。

多文化共生において、言語サポーターが中国語(簡体字)だけでなく、台湾華語(繁体字)も増やしてほしい。

その際、繁体字の能力実証には TOCFL も追加していただきたい。

また、台湾との交流事業を行ってほしい。
